

Vanguardia Española

Comunicado Oficial

El pasado 15 de abril varios militantes de Vanguardia Española fueron increpados y expulsados de la manifestación de Marea Verde en Sevilla por el simple hecho de portar banderas de España.

Nuestra respuesta es clara y contundente frente a aquellos que quieren romper la hucha única de la Seguridad Social o que un andaluz tenga peor educación que un gallego o que un valenciano. La emancipación de nuestra clase, la obrera, de nuestra patria, España, es una ardua tarea que nos hemos propuesto realizar todos los militantes.

Nuestros objetivos son claros: socialismo, patriotismo, soberanía, unidad e iberofonía. Desde la izquierda indefinida se nos ha tachado de fascistas cuando esa corriente no tiene nada que ver con nuestra doctrina. Para aquellos que les interese conocer las diferencias políticas, sociales y económicas entre el fascismo y el socialismo marxista recomendamos leer el artículo de “La Razón Comunista” denominado “¿Es el Fascismo igual al Socialismo?”

<https://www.google.com/amp/s/www.larazoncomunista.com/amp/10-10-es-el-fascismo-igualalsocialismo>

Aquellos que nos calumnian y nos expulsan de manifestaciones por la educación pública sepan, no nos amedrentáis y os tendréis que acostumbrar a nuestra presencia en las calles. Así pues, desde Vanguardia Española queremos apoyar a los camaradas que sufrieron este contratiempo. No os desaniméis pues nuestro camino es largo y duro, pero la victoria es clara para quienes avanzan con paso firme.

¡El antimarxismo y el secesionismo no pasarán!

¡Viva la lucha de la clase obrera!